

Die Patientenverfügung: Nutzen und Grenzen

10. März 2026, 17.30h

Ort: Holbeinhof, Leimenstrasse

Was passiert, wenn ich eines Tages nicht mehr selbst über medizinische Behandlungen entscheiden kann? Wer spricht dann für mich – und woher wissen Andere, was ich möchte? Die Patientenverfügung ist ein wesentlicher Teil der gesundheitlichen Vorausplanung und kann helfen, Klarheit zu schaffen – für sich selbst, für Angehörige und für medizinisches Personal.

Referenten: Jikkelen Bohren, GGG Voluntas

Dr. med. Klaus Bally, Hausarzt

Nach der Veranstaltung haben Sie Gelegenheit, bei einem kleinen Apéro mit Frau Bohren und Herrn Dr. Bally ins Gespräch zu kommen.

Anmeldung: via Kontaktformular oder 077 458 85 00